
Protokoll der Mitgliederversammlung des Förderverein Rhönradturnen
Senden Ay e.V. am 17.04.2024 19:30 Uhr

Ort: Vereinsheim TV Senden-Ay Lange Straße 43, 89250 Senden

Anwesend: O. Müller, R. Negele , M. Pritschkat-Ulrich, T. Singer, M. Gerle,
M. Schwarz, C. Fischer, A. und B. Winkler, Balya-Katrina Kanisch (online)

Tagesordnung

Begrüßung
Genehmigung der Tagesordnung
Bericht Vorstand
Bericht Kassierer und Kassenrevision
Entlastung der Vorstandschaft und der Kasse
Aussprache über die Berichte
Ausblick 2024
Wünsche und Anregungen

1. Begrüßung

Manuela Pritschkat-Ulrich begrüßt die erschienenen Mitglieder und eröffnet die
Sitzung.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die im Vorfeld verschickte Tagesordnung wird genehmigt.

3. Bericht Vorstand

Aktuelle zahlt der Mitglieder des Fördervereins: 35 Mitglieder



Leider konnten wir bisher die Zahl der Mitglieder nicht erhöhen. Am 1.
Rundenwettkampf wurden viele Eltern der jüngeren Mitglieder der
Rhönrad-Abteilung angesprochen. Am Grillfest wird noch einmal aktiv Werbung für
unseren Verein getätigt.

Ende des Jahres 2023 ist noch eine Neuanschaffung getätigt worden. Der
Förderverein hat 2 paar neue Bindungen gekauft für unsere Rhönrad-Abteilung.
Zudem wurde die Karte für die Jugendherbergen 2024 wieder bezahlt.

Letztes Jahr wurde für alle der Rhönrad-Abteilung ein Weihnachtsgeschenk besorgt.
Es wurde ein Schlüsselanhänger mit dem Rhönrad Logo versehen. Und auch 2024 soll
es wieder ein Geschenk geben. Hierfür wird sich der FV noch etwas einfallen lassen.

Am 14.07.2023 fand das alljährliche Grillfest des FV statt. Auch in diesem Jahr, wieder
ein schöner Nachmittag, den wir zusammen verbracht haben. Da ist es keine Frage,
dass das Grillfest auch 2024 wieder stattfindet. Es wird noch ein passender Termin
bekannt gegeben.

2024 sind die Spenden gut gestartet. Am 08.03.2024 durften wir bei einer Gala des
Arbeitskreis Sport an Schulen und Vereinen den Getränke- und Essensverkauf
personell unterstützen. Durch 6 Mitglieder des Fördervereins könnten wir uns an
diesem Tag gut präsentieren und auf uns aufmerksam machen. Es war ein gelungener
Abend. Annika Fischer zeigte eine atemberaubende Performance mit ihrem Cyr und
der FV konnte neue Kontakte knüpfen und wurde ausgiebig für sein Engagement
gelobt. Für die Zukunft heißt das, wir werden weitere Aktionen unterstützen, für die
Frau Schilling (Organisatorin) Hilfe benötigt. Als Ausgleich wurden uns 300€
gutgeschrieben.

Kurz darauf folgte ein Wettkampf Wochenende in Senden. Am 16.03.2024 fanden die
Bayerischen Meisterschaften und am 17.03.2024 der 1. Rundenwettkampf statt. Das
Wochenende war für alle anstrengend und sorgte für viel Arbeit, doch durch das gut
funktionierende Team der Rhönrad-Abteilung und des Fördervereins konnten diese
beiden Tage gut gemeistert werden. Auch in diesem Jahr unterstützte der FV mit
seinem Essensverkauft die Abteilung. Viele sportliche Spitzenleistungen und ein
finanziell lohnendes Wochenende wurde erfolgreich beendet.

Letztes Jahr hat der FV noch eine Hürde genommen. Da sich S. Sommerfeldt letztes
Jahr vom FV verabschiedet hat, übernahm wie bekannt M. Pritschkat-Ulrich ihr Amt.
Deswegen mussten einige Umschreibungen erfolgen. Heute, nach viel Bürokratie,
haben wir alle nötigen Dokumente und bestätigen nun den neuen Sitz des
Fördervereins in Senden, Kellerweg 14.



4. Bericht Kassierer und Kassenrevision

R. Negele übernimmt das Wort

Einnahmen 2023/2024

Einnahme durch Spenden: 260,00€

Einnahme Wettkampf Wochenende: 722,28€

(die Einnahmen werden immer mit der Rhönrad-Abteilung geteilt, diese erhält eine
hälfte des Gewinn und der FV die andere Hälfte des Gewinn)

Einnahme durch MItgliedsbeiträge: 1.649,00€

Einnahme durch Sportgala: 300,00€

Ausgaben 2023/2024

Ausgaben durch Spenden an TV Senden-Ay Rhönrad-Abteilung: 1.035,00€

Umschreibung des FV: 161,13€

Kosten der Neuanschaffungen: 305,18€

Internetseite: 172,00€

Bericht Kassenrevision:

Die Kassenprüfer C. Fischer und B. Schmidt haben die Kassenführung geprüft und
keine Beanstandung festgestellt.

5. Entlastung des Vorstands und des Kassierers

O. Müller übernimmt die Leitung des Gesprächs für die Entlastungen.

Er bedankt sich herzlich bei der Vorstandschaft des FV für ihre Arbeit und
Unterstützung.

Die Mitgliederversammlung stimmte mit Handzeichen, 5 Stimmen für die Entlastung
der Kasse.



Die Anwesenden beschlossen einstimmig mit 6 Stimmen per Handzeichen die
Entlastung des Vorstands.

6. Aussprache über die Berichte

O. Müller bedankt sich im Namen des Hauptvereins für die Unterstützung an der Gala
des Arbeitskreises. Der Turnverein und der Förderverein waren die einzigen Vereine
aus Senden, die sich dort präsentiert haben und sind somit stolz und glücklich
zugleich, wie stark das Engagement für das Ehrenamt ist.

M. Pritschkat-Ulrich liest einen Brief von Frau Schilling vor. In diesem drückt Sie klar
die Dankbarkeit für die Unterstützung der Gala aus.

Es ist ein klares Zeichen, dass der Förderverein setzt. Es ist die Ambition zu
unterstützen, in jeglicher Hinsicht und in den Interessen aller Spenden zu sammeln,
um die Rhönrad-Abteilung finanziell zu sichern.

7. Ausblick 2023

Am 28.06 oder 19.07.2024 findet das alljährliche Grillfest statt.

Dieses Jahr werden keine weiteren Wettkämpfe in Senden stattfinden.

Die Zusammenarbeit bei verschiedenen Projekten mit Frau Schilling steht nichts im
Wege. Der Kontakt wird hierfür aufrecht gehalten.

Beim Bürgerfest der Stadt Senden wird der FV nicht zusätzlich den Kuchenverkauf
organisieren. Zu viele benötigte Kuchen und Helfer. Lieber unterstützt der FV den
Hauptverein personell beim Getränkeverkauf.

Der FV sucht tatkräftig nach einem Sponsor für neue T-Shirts und einen Pullover.

Es wird auch 2024 wieder ein Weihnachtsgeschenk geben.

Das nächste große Projekt ist die Sponsorenfindung für einen Banner. Dieser soll auf
Wettkämpfen aufgebaut werden, um damit Fotos für Zeitungsartikel und soziale
Medien zu machen.

Der FV war vor dem Wettkampf Wochenende sehr aktiv und hat viele Firmen
eingeladen. Leider meldeten sich nur 2 Firmen und diese hatten keine Zeit, um in der
Halle vorbeizuschauen. Es wird weiterhin nach neuen Kontakten und Sponsoren
gesucht.



M. Pritschkat- Ulrich startet den Aufruf, falls jemand Kontakt zu verschiedenen Firmen
hat, die für das Sponsoring in Frage kommen könnten oder jemand Interesse am
unterstützen des Marketing hat, GERNE MELDEN!

Zudem bedankt Sie sich für die tolle Zusammenarbeit mit der Abteilung.

8. Wünsche und Anregungen

T. Singer wünscht sich eine Flohmarktgruppe in Whatsapp für den Tausch von
Schuhen und Kleidung. Sie wird diese Gruppe eröffnen.

T. Singer wird sich bei der Firma Wörz nach einem 9. Sitzer erkundigen

Rückmeldung des Essensangebot am Wettkampf Wochenenden:

Wraps wurden gut angenommen und könnten durchaus wieder in Betracht gezogen
werden beim nächsten Wettkampf.

Der Hauptverein wird eine Airtrack Matte kaufen. Der FV wird sich an diesen Kosten
nicht beteiligen und unterstützt wieder bei anderen Anschaffungen. Diese könnte
Zubehör für die neue Matte oder die Reparatur der Räder sein.

Der FV berät sich mit den anwesenden Mitgliedern:

Pullover oder T-Shirt -> klare Meinung zu Pullover

Farbe des Pullovers wird Blau und es werden ca. 45 Stück benötigt

Fragen zum Druck: Weiß oder Neon gelb (Trainingsanzug) -> klare Meinung neon Gelb

M. Pritschkat-Ulrich schließt die Sitzung um 21.00 Uhr

Schriftführer*in Marina Gerle

Förderverein Rhönradturnen Senden-Ay, Manuela Pritschkat-Ulrich, Kellerweg
14, 89250 Senden


